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令和４年度第３回 

岡山市男女共同参画専門委員会要旨 

 

 

 

１ 日  時  令和５年２月７日（火） 午後１時３０分～午後２時１０分 

 

２ 場  所 議会棟３階第 1 会議室 

 

３ 出席委員  栢野委員、岸委員、小林委員、東海林委員、田村委員、濱西委員、藤田委員、山本委員 

（欠席）小倉委員、中塚委員 

  

４ 出席職員 （市民協働局）大谷次長、（女性が輝くまちづくり推進課）長谷川課長、藤原担当課長、

繁定課長補佐、神﨑主査、大熊副主査 

 

５ 傍 聴 者  なし 

 

６ 次  第 

（開会） 

市民協働局次長挨拶 

（１）議事 

①岡山市男女共同参画社会の形成の促進に関する条例第１９条第３項運用基準適用について（報告）

（資料１） 

②「第５次さんかくプラン」年次報告（令和４年度）（案）について（資料２） 

（２）その他 

 

７ 配付資料 

資料１ 岡山市男女共同参画社会の形成の促進に関する条例第１９条第２項の適用に係る審査票

（第１９条第３項運用基準適用）【介護保険課】 

資料２ 「第５次さんかくプラン」年次報告書（令和４年度）（案）（事前送付） 

 

８ 会議の状況 

（１）議事 

議事① 

岡山市男女共同参画社会の形成の促進に関する条例第１９条第３項運用基準適用について（報告） 

〇説明内容 

資料１について事務局から説明 

 

〇意見等 

・特になし 

（委員長） 

今回の途中交代では、女性委員が若干増えているため承認したが、医師の委員に女性医師を積

極的に推薦してもらうよう引き続き働きかけてほしいということを専門委員会の意見とする。 

 

議事②「第５次さんかくプラン」年次報告（令和４年度）（案）について 

〇説明内容 

資料２について、前回会議で指摘を受けて修正した箇所を中心に事務局から説明 
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〇意見等 

■p.18 「目標⑫ 保育所等の待機児童数」 

・「保育所等の待機児童数は 8 人で、前年度より 23 人減となっており、待機児童はほぼ解消

できている。」について。数字的には確かに目標達成できているが、希望する保育園に入れ

るように不本意ながら育休を早めに切り上げて預けているような人も数字には含まれてい

て、実際のお母さんたちの声からは、「解消できている」とまで書いていいのか少し疑問が

ある。 

・子育てをしていない人がこの数字だけを見て、岡山市の待機児童問題はほぼ解決したと思われ

るのはちょっと危険かと思う。 

→数字的にはほぼ解消できている。ただ、前回の意見を踏まえ、「今後は保育環境の量的な維持

とともに、多様なニーズに応じた保育等サービスの充実を図る必要がある」という一文を加

えている。前半の表現は、「…待機児童解消はほぼ達成できているが、今後は…」に修正す

る。 

 

・今回の意見を受けて修正した箇所の確認と、これ以降の軽微な修正については、正副委員長に

一任することで委員了承。 

 

（２）その他 

次回会議について 

・令和５年度第１回会議を５月前半に開催予定。日程調整はあらためてお願いする。 


